

PlantaDoce.

Empresa

IMO Grupo Miranza da el salto a Madrid

Tras una trayectoria de treinta años como referente de la oftalmología, la clínica barcelonesa inicia su andadura en la capital de España.

PlantaDoce
22 oct 2020 - 11:22



IMO Grupo Miranza da el salto a Madrid. La compañía oftalmológica inicia su actividad en la capital de España. De la mano de Miranza, el Instituto barcelonés con treinta años de experiencia se acerca ahora a los más de 3.000 pacientes de la Comunidad de Madrid que habitualmente se desplazan a Barcelona para ser visitados o tratados por sus especialistas. **Estos mismos especialistas son los que, a partir del próximo 23 de noviembre, conformarán el grueso del equipo médico de la clínica madrileña**, compaginando así su actividad en ambas ciudades.

Según Ramón Berra, director general de Miranza, “la llegada de IMO a Madrid va a marcar un antes y un después en el sector de la oftalmología en España, ya que viene a cubrir un hueco ya antiguo en la zona centro de España, carente hasta ahora de una clínica oftalmológica de referencia”.

Tas un año de vida como grupo independiente, **Miranza espera cerrar el ejercicio económico de 2020 con una facturación de 64 millones de euros**

PlantaDoce.

. Desde el grupo cifran el impacto del Covid-19 en sus ingresos en un 12%.

Asimismo, Miranza concluirá el año con una inversión en adquisiciones de 22 millones de euros. En 2021, la cifra será similar, aunque variará en función de “las oportunidades de mercado”, según destacan desde el operador español.